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有多少人靠买股票基金发财__有靠炒股发财的散户吗-
股识吧

一、只靠炒股就能发财的人真的有吗

每个炒股的人都梦想着一夜暴富，可是事实总是给人无情的打击，赚钱的总是少数
人，那么在股市中真的很难获得成功吗？是否很难成为短线高手呢？我想这个问题
触及了很多技术上和心态上的问题，下面我给大家一一道来。
首先是技术问题。
技术问题其实我想很多人都知道一二，什么MACD，KDJ之类的东西，而且很多人
更知道MACD是长期技术指标KDJ是短期技术指标，可是如果你只看几个技术指标
是否就可成为短线高手呢？显然在当今的股票市场赚钱是很难的，不被套就挺好了
。
冲动是魔鬼，我想很多迷恋这几个指标的都成魔鬼了吧，被庄耍我想很多人都不好
受？为什么我说你被耍了呢？难道技术指标不可信吗？我觉得这个问题非常好回答
。
试想一下，如果大多数人都按简单的几个技术指标买股票，那么一旦技术指标发出
买进信号而大家又都跟了，那么岂不是大家都能赚大钱啊？哪有这样的好事呢？天
下可没有免费的午餐啊！现在的庄不是过去的庄家了，现在股票市场这么乱，几个
烂指标完全可以是庄刻意做出来给大家看的，不是吗？如果你还迷恋，那显然是误
入歧途越陷越深啊！技术指标固然有点用可是决不能成为我们的买股票的指导原则
，真正的股票高手也不是光看看几个指标就成了高手的吧。
那么短线高手需要的是什么呢？其实真正的高手都会盯住自己选的股票静观其变，
观察成交量瞬时变化以判断出庄的行动轨迹，只有捕捉到庄的动作你才能更清楚自
己该怎么做！有人会说我不炒有庄的不被坑不就行了吧？那我想你一定不会成为短
线高手，无庄就没有高收益而只有让漫长的黑夜无情的吞噬你的热情。
建议花费2-3个月去游侠股市或股神在线模拟炒股，多练习，坚持下去就会见成效
。
学开车肯定要去驾校，但炒股很少有人去培训，去做模拟练习。
这是新手亏损的主要原因。
下面说说心态上的问题。
很多人买了股票就希望它即刻带来效益，可是往往事与愿违，天天盼着他涨反而不
涨，总想换股骑黑马。
但是您有没有想过即使你换股了，你这又是一卖一买又花了多少手续费呢？自己算
算就该知道，如果你换了一支新股只涨了不到2%那您是不是就相当于不挣钱呢？
如果你换股之后你原来的股票又涨了不少，你相当于赔了多少您算过吗？我想您不
会想这么多吧？为什么我敢说您换股时没想这么多呢？首先就是您的意志不坚定，
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如果是为了蝇头小利您换股几乎一定会吃亏，就好像你和一个人谈恋爱，可是你又
总想换换新鲜的，反而最后可能落得两头不是人。
买股票也是一样，自己选好买了的股票持股就要有耐心，哪怕您担心它下跌您会亏
损，起码您对它观察了一段时间有了了解可以做波段吧？做股票要有耐性，反复观
察自己的股票你一定可以看出什么蛛丝马迹的。
短线高手并不是您想象中的一有好股就能挖出来，而是他总会非常了解自己熟悉的
一些股票的性格或者善于挖掘埋藏在人们不知道的角落里的股票。
而如果说挖掘股票没有耐心观察又怎能挖出来呢？所以大家要知道其中的长时间的
忍耐，做股票其实和做人一样，都要戒骄戒躁，稳重踏实而又不缺乏果敢。

二、有靠炒股发财的散户吗

任何一个行业都有人发财， 炒股也不例外， 有权威统计过，
炒股70%的人是亏钱， 真正发财的是极少数， 只因市场变幻莫测， 风险极高。
但在这个瞬息万变的股市上，也有人凭自己的智慧，抓住机遇，获得了无尽的财富
。
但“人怕出名猪怕壮”，发大财的不会太张扬。
很多进入证券公司大户阶层的也是从小散户发展起来的， 从几万资本增长到几十
万，过百万的也不少，不过别人赚多少怎会给你知道？其实大多数股民都亏本。
一般人知道比较典型的炒股发财的是这三个人——林园、青木、杨百万。
林园——有中国股神的称号，从8000元炒股起家，传说07年账户已达20亿。
杨百万——真名杨怀定，10年前已称杨百万，经过2007年的大牛市，以他的智慧应
该获利丰厚，有人称他应改称为“杨千万”，这不无道理。
青木——股市中的传奇。
从1994年开始，10几万资金纵横股市，96年已增长到300万以上，现今09年了，别人
称他的资产早已进入8位数。
他还著有几本书，个人觉得茅塞顿开，不妨一读。
3本书为《战胜庄家》、《股战心法》、《形态分析精要》。
这不是帮青木卖广告呀，不要误会，我只推荐给股民朋友阅读。
希望大家的炒股水平更进一步。

三、长期来看，有多少人在股市赚到钱？
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股市的长期盈亏铁律:70%的人亏损,20%的人保本,10%的人盈利;在股市里本来就是
盈利的少,亏钱的多,不管是散户和机构,不管国内或国外,都一样,风险和收益是多大,
你自已估量吧.

四、中国有多少人在投资基金和股票

比较活跃，经常买卖股票的人口应该有1千万人。

五、为什么，会有那么多的人要去买卖股票和基金

任何一种投资工具都有其风险与报酬。
当然，报酬率越高者，风险性也较高。
以一般保守的投资人最爱的定存来说，定存每年的报酬率大约都在5%以下，不过
却少有风险。
至于期货、房地产就属于高报酬高风险的投资工具了。
买股票与银行储蓄存款及购买债券相比较，它是一种高风险行为，但同时它也能给
人们带来更大的收益。
那么购买股票能带来哪些好处呢？ 由于现在人们投资股票的主要目的并非在于充
当企业的股东，享有股东权利，所以购买股票的好处主要体现在以下几个方面：
（1）每年有可能得到上市公司回报，如分红利、送红股。
（2）能够在股票市场上交易，获取买卖价差收益。
（3）能够在上市公司业绩增长、经营规模扩大时享有股本扩张收益。
这主要是通过上市公司的送股、资本公积金转增股本、配股等来实现。
（4）投资金额具弹性，相对于房地产与期货，投资股票并不需要太多资金。
由于股票价位多样化，投资人可选择自己财力足可负担的股票介入。
（5）变现性佳。
若投资人急需用钱，通常都能在当天卖出股票，则下下一个交易日便可以收到股款
。
与房地产相比较，变现性较佳。
但目前中国股票市场上市公司越来越多，也出现了若干流动性不佳的股票，投资人
在选择股票的时候，需多加注意。
（6）在通货膨胀时期，投资好的股票还能避免货币的贬值，有保值的作用。
目前国内常见的投资工具包括：定存、股票、基金、债券、期货、房地产....等。
这些投资工具各有其报酬与风险状况。
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以下就是各种投资工具的特色： 项目 基金 定存 股票 债券 房地产 黄金 外汇 期货
投资金额 小 小 视股价而定 大 大 小 中 大 平均报酬 中高 低 高 低 中 低 高 高 变现性
高 中 高 中 低 中 高 高 风险性 中 低 高 低 中 低 中 高股票学习网(新手必去)
*：//*8gp8.cn
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